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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Ragondins
Question écrite n° 46806

Texte de la question

M. Jean-Claude Bahu demande a Mme le ministre de l'environnement s'il ne serait pas souhaitable de prevoir
que le deterrage du ragondin est possible toute l'annee, comme cela est deja le cas du renard, conformement a
l'article R. 227-10 du code rural. Il lui demande si elle est favorable a une telle revision du code rural permettant
une regulation du ragondin, bien preferable a l'empoisonnement, comme c'est le cas actuellement.
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